

東山

10月号

◇学校教育目標・合言葉◇

○やさしい子 ○考える子 ○たくましい子

やる気いっぱい 感動いっぱい 笑顔あふれる東小

平成30年10月16日
発行者：校長 斎藤初代



力を合わせて 心に残る運動会！

9月29日（土）は、あいにくのお天気になってしまいましたが、雨ニモマケズ、子どもたちの頑張りと、保護者の皆様、地域の皆様のご理解ご支援のおかげで、午前中にはほぼ全ての種目を実施することができました。見守りそして応援いただき本当にありがとうございました。校庭の状態がよくなかった中でも、子どもたち一人一人が、運動会スローガン「努力の成果を發揮して 心に残る運動会」の言葉そのままに力を出し切ったよい運動会でした。一生懸命に頑張っている姿に感動しました。一生懸命にものごとに取り組む姿ほど美しいものはありません。まさに、「やる気いっぱい 感動いっぱい 笑顔あふれる東小」でした。

運動会後、台風に備えてのテント片付けやサッカーゴールの設置などお手伝いいただきました保護者の皆様、おやじの会の皆様、本当にご協力ありがとうございました。



1・2年「ドラえもん」・「おみこしわっしょい」

3・4年「U.S.A」・「ヒッパレ 2018」



5・6年「東小ソーラン」・「それいけ！デカパンマン」・「東山の戦い 2018」

応援合戦

大平地区学校合同音楽祭



9月20日（木）に大平地区学校合同音楽祭が大平文化会館で開催されました。5年生と6年生が合唱で参加しました。

5年生は『♪世界がひとつになるまで』を手話を交えて歌いました。きれいな歌声でした。手話でみんなが手をつなぎ合って表現している姿にも心打たれました。6年生は、『♪この星に生まれて』を合唱しました。「小学校最後の音楽祭なので、後悔が残らないよう全力で取り組んできました。・・・』という6年生みんなの思いが、ハーモニーから伝わってきました。一生懸命練習に励んだ成果を十分に發揮し、会場いっぱいいたくさんの拍手をいただきました。

応援してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



6年生の合唱



5年生の合唱

充実した体験学習

《1・2年生 とちのきファミリーランド》

生活科の学習で、とちのきファミリーランドに行ってきました。駅で自分で切符を買ったり、グループごとに乗り物に乗ったり、2年生は昨年の経験を生かし1年生をよくリードして、仲良く楽しく活動できました。保護者の皆様には駅までの送迎お世話になりました。



《3年生 莴農家の見学・落花生の収穫》

社会科の学習で、生井さんの莴苣ハウスを見学させていただきました。いろいろな工夫を知ることができました。また、除草等で保護者の皆様にお世話になった学校の農園では、落花生の収穫を体験し、実りの秋を実感しています。



《4年生 福祉について学ぶ》

アイマスク・車椅子体験等を行いました。困ることや自分たちがお手伝いできることはどんなことかを体験を通して具体的に考えることができました。



《6年生 東京での現地学習》

6年生は、国会議事堂・最高裁判所・科学技術館を見学してきました。衆議院本会議場や最高裁判所の法廷など国の最高機関の様子をじっくり見学できました。



《ようい、ドン！スクール》

栃木市では東京2020教育プログラムに係る教育事業の認証を受け、オリエンピック・パラリンピック教育の推進を図っています。10月15日に、本校でもオリンピアンの学校訪問『ようい、ドン！スクール』が開催されました。本校には、卒業生であり保護者でもあるシドニーオリンピックの銀メダリスト（ソフトボール）石川多映子さんに来ていただき、オリンピックに関する話やキャッチボールの指導などをしていただきました。また、本物の銀メダルを全校生一人一人が手に取って見せてもらうなど、貴重な体験ができました。

児童代表で挨拶した6年生の森 彩衣来さんも「私は、柔道を頑張っています。さらに努力して、オリンピックを目指したいと思います。」と努力することの尊さを述べ、石川さんにお礼の言葉を伝えました。



児童の感想から

- 心にのこったことは、オリンピックのぎんメダルをさわったことです。
- ニュースで見るメダルは、重たいのかわかりませんでした。でも本物は、重たかったです。
- 一番心にのこったのは、「しようらいのゆめは、がんばればなれるよ。」と言ったことです。ぼくのしようらいのゆめは、自えいかんです。話を聞いて、ぼくもしようらいのゆめにむかって石川さんみたいにがんばりたいです。
- わたしは石川さんの「つらいかべをのりこえる」という言葉がかっこいいなと思いました。これからわたしも苦手なことを石川さんみたいにつらくてもがんばりたいです。
- 心に残ったことは、チームワークです。それがとてもよかったです。銀メダルも金メダルに見えると言っていました。チームワークは大事なんだと思いました。
- 何にでも挑戦することが大切だということが分かった。石川さんは、オリンピックに出場したいという気持ちで練習に取り組んでいたので、わたしもこれからがんばろうと思った。
- 石川さんの投げたボールは、はやかったです。光の矢のようでした。
- 石川さんの努力ややる気が銀メダルにつながっていると思った。「好き嫌いしないこと」「どこでも寝られること」「自分をアピールできること」の3つが大切だと分かった。
- 外で元気に遊ぶことが大切だなと思った。これからも外で遊び、勉強もしたいと思う。
- みんなと話す、みんなの話を聞くことがいいと言っていた。わたしは、同じ人ばかりでなくもっとたくさんの人と話をしてみたいと思った。
- ボールを投げるときに、相手に取りやすいところに投げるということが分かった。これからもキャッチボールのように相手の思いやりを感じて接していくたい。

お知らせ

- ◎9月28日より、T.T 教員として、島田八重子教諭が着任いたしました。小学生の指導において経験豊富な先生です。休職中の教諭の代わりに、算数や書写などの指導にあたりますので、よろしくお願ひいたします。
- ◎吉田 進教諭が内地留学を修了し戻って参りました。5年1組の担任は、10月1日より、藤城貴代美教諭から吉田 進教諭に代わりましたのでよろしくお願ひいたします。
- ◎子どもたちの体験学習の様子については、**大平東小ホームページの学校ニュース**で紹介しておりますので、どうぞご覧ください。
- ◎11月3日(土) PTA バザー があります。ご協力お願ひいたします。

